

熱中！部活動！！

～市内中学校 部活動～

【第22弾】

別府中学校③

女子ソフトテニス部

～部長から～

南九州市立別府中学校女子ソフトテニス部は、2年生6人で活動しています。顧問の稲崎先生のご指導のもと、毎日練習を頑張っています。私たちは毎日、“あきらめない心”を持って練習しています。私たちは保護者や顧問の先生に支えられて、今テニスができています。だから私たちは勝つ事で恩返しをしたいです。1球1球のボールを大切に大切にプレーしたいと思います。少しでも多く勝ち進めるように一生懸命頑張ります。
2年 吉崎 亜海 さん



～顧問の先生から～

今年度から、女子テニス部の顧問についています。軟式テニスの経験が全くない私には技術的指導は難しく、部員に迷惑をかけている状況ですが、一助となればという思いで下手ながら、球出しをしたり、人数の足りない時には一緒にゲームに入ったりしています。今は冬の時期で、平日の放課後は体力づくりに取り組み、コートを使うことはまずありませんが、休みの日には1コートを使って6人で練習に取り組んでいます。相手のいないところでうまく返すこと、ボールに追いついて返すことができるようになることが課題だと思います。また、技術面だけでなく行動や態度にも、ボールを素早く集めることなどの課題があります。

テニスが好きで楽しくて、上手になりたいという気持ちに加えて、努力を惜しまず一生懸命練習して、少しでも上手にプレイできるようになることを願っています。

稲崎 宏樹 先生



青戸中学校③

野球部

◆紹介◆部員 1年生3人 2年生1人 3年生4人 合計8人

◆目標◆県総合体育大会出場！

◆成績◆地区中学校新人体育大会第4位

(枕崎市立別府中学校との合同チームで出場)

～キャプテンから～

青戸中学校野球部の部員は現在3年生が引退して4人と少ない人数ですが、「顔に笑顔。心に感謝。背中に誇り」をモットーに練習に励んでいます。また、送迎や弁当、応援などさまざまな面でサポートをしてくださる保護者の方々への感謝を忘れずに頑張っています。そして、授業では学べない「心」の部分の大事にし、野球は弱くても他のチームから、「あんな風になりたい」と思われるチームを目指します。
2年 飯伏 剣志 さん



～顧問の先生から～

青戸中学校に赴任して、一番驚かされたことは野球部の子どもたちの元気な姿でした。とても単独では大会に出場できないような少ない人数にもかかわらず、彼らの元気な声は常に校舎の隅から隅まで響き渡っています。また、「グラウンドの中に生活あり、グラウンドの外に勝利あり」を合い言葉に、普段の学校生活においても、他の生徒たちに一目置かれる存在です。このような子どもたちと学べることを誇りに思い、さらに、野球を通して、人として大いに成長してくれることを楽しみに、共に頑張っています。
新田 光平 先生

